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Secretas;iu i.....=islativa
REQUERIMENTONO

(Vários Deoutados)

Rq 641/2019

Requer, à Secretaria de Estado de Educação do
Distrito Federal, relatório da situação dos projetos
com aporte de recursos do Orçamento Geral da
União para obras de escolas do Distrito Federal

SECRETARIALEG

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Legislativa do
Distrito Federal:

Com amparo nos art. 60, XXXlll, da Lei Orgânica dd Distrito Federal

combinado com o art. 15, inciso 111, art. 39, $ 2o- inciso Xll e art. 40 do Regimento Interno

da Câmara Legislativa do DF. requeiremos a Vossa Excelência, ouvida a Mesa Diretora, que

sejam solicitadas ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de. Educação do Distrito

Federal informações relativas aos prqetos que têm aporte de recursos do Orçamento Geral

da União para obras de escolas do Distrito Federal, na forma a seguir disposta:

1. Relação de obras registradas no SIMEC, com previsão de recursos do g

o.rçamento Geral da União até a presente data, que se encontrame igl

com pendências relacionadas a documentação ou projetos; .Ê :J

2. Situação das pendências de cada obra. B {iN

No. dia 31/05/2019, a meu pedido, foi realizada reunião com o Sr. Carlosaw ''l

Alberto Decotelli da Silva, Presidente do FNDE, com representante da Secretaria de Estado

de Educação do Distrito Federal e de parlamentares da Câmara Legislativa do Distrito Federal

e do Senado Federal. O objetivo da reunião era levantar a situação .dos recursos do

Orçamento Geral da União à disposição do Distrito Federal.
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,l -. Na referida reunião, os representantesdo FNDE informaram haver mais

de R$ 100 milhões à disposição .do DF e diversas pendências para prosseguimento nos

projetos - pendências relacionadas a adequação de projetos de arquitetura, apresentação
de documentos relacionados aos terrenos das escolas etc.

Como proposta de encaminhamento; foi pactuada nova reunião a ser

realizada no próximo .dia 13 de junho, naquele órgão, para a qual serão convidados os

representantes dos principais órgãos do Distrito Federal, responsáveis por ações necessárias

ao atendimento das pendências apontadas pelo FNDE

Assim, o presente requerimento visa subsidiar a reunião prevista, para

que ela seja.mais produtiva e permita o acompanhamento desses projetos por parte desta

Casa Legislativa, à qual possui, entre suas responsabilidades, exercer a flscalizàção dos

recursos para as políticas públicas do Distrito Federal.

Diante disso, é imperiosa a solicitação das informações para subsidiar as

medidas a serem adotadas por esta Casa.

Sala das sessões. em
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Assunto: Distribuição do Requerimento ne 641/19

Autoria: Deputado(a) Leandro Grass(REDE) e outros

Ao SPL para indexações, em seguida ao Gabinete da Mesa Diretora

para as providências de que trata o Art. 40, 1 do Regimento Interno,

observado o prazo disposto no $ 2Q do mesmo artigo.

Em 05/06/19
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